

AVISOS



La voz de la parroquia

San Miguel Arcángel

VIVE LA CUN TRANQUILIDAD

Una luz ha brillado

a liturgia de este domingo nos invita a contemplar y meditar sobre el mensaje de Cristo y su misión en esta tierra.

1º Jornada de la Infancia Misionera 2011
aviso
El 23 de enero celebramos la Jornada de la Infancia Misionera. Con ella se busca ayudar a las comunidades cristianas —en especial a los niños— y profundizar en la pedagogía que esta Obra Pontificia desarrolla durante todo el año.



LAS INTENCIONES MISIONERAS DEL APOSTOLADO DE ORACIÓN DEL PAPA BENEDICTO XVI PARA 2011

interés de

OCULTARLA,
PERO
NO LO
LOGRAN

Jesús, por propia experiencia, ve que son pocos los que de verdad "venden todo lo que tienen" para formar parte del Reino. Pero, a los que dan el paso y le sigan, les anuncia una gran alegría. Porque entrar en el Reino vale infinitamente más que todas las riquezas de la tierra. Esto lo dice Jesús. Y entonces como ahora, muy pocos se lo creen. La luz está ahí. Las tinieblas tratan de taparla, de ocultarla, pero no lo logran: "Al principio era el Verbo... En Él estaba la vida y la vida era la luz de los hombres. La luz luce en las tinieblas, pero las tinieblas no la alcanzan..."

(Jesús) era la luz verdadera que, viéndolo a este mundo, ilumina a todo hombre (Juan 1, 1; 4-5 y 9). "Vino la luz al mundo y los hombres prefirieron las tinieblas a la luz, porque sus obras eran malas. Porque todo el que obra mal, aborrece la luz, y no viene a la luz...pero el que obra la verdad, viene a la luz" (Juan 3, 19-21). "Yo soy la luz del mundo; el que me sigue no anda en tinieblas, sino que tendrá luz de vida" (Juan 8, 12).

Una vez más, entonces como ahora, la luz trata de hacerse un camino en las tinieblas, pero también, entonces como ahora, muchos hombres (la mayoría) prefieren las tinieblas a la luz **porque sus obras son malas**. Porque cuesta deshacerse del hombre viejo para vestirse del hombre nuevo, del hombre del Reino. Entonces como ahora, el evangelio del Reino nos pone en la encrucijada, nos fuerza a elegir: Luz o tinieblas.

Las intenciones Generales para el año 2011, ya las publicamos en esta Hoja, el 02-01-2011. Hoy Día 23 de la Infancia Misionera publicamos las intenciones misioneras que el Papa quiere que tengamos presentes en nuestras oraciones. Intenciones Misioneras para el 2011:

Junio

Para que el Espíritu Santo haga surgir de nuestras comunidades numerosas vocaciones misioneras, dispuestas a consagrarse plenamente a la difusión del Reino de Dios.

Julio

Por los religiosos que operan en territorios de misión, para que sean testimonios de la alegría del Evangelio y signo viviente del amor de Cristo.

Agosto

Para que los cristianos de Occidente, dóciles a la acción del Espíritu Santo, reencuentren la frescura y el entusiasmo de su fe.

Septiembre

Para que las comunidades cristianas espaciadas en el continente asiático proclamen el Evangelio con fervor, testimoniando la belleza con la alegría de la fe.

Octubre

Para que la celebración de la Jornada Misionera Mundial acreciente en el Pueblo de Dios la pasión por la evangelización y el apoyo a la actividad misionera con la oración y la ayuda económica a las Iglesias más pobres.

Noviembre

Para que el continente africano encuentre en Cristo la fuerza para realizar el camino de reconciliación y justicia, indicado en el segundo Sínodo de los Obispos para África.

Diciembre

Para que los niños y jóvenes sean mensajeros del Evangelio y para que su dignidad sea siempre respetada y preservada de toda violencia y explotación.

acaban conduciéndole al Calvario. Porque el contenido del evangelio del Reino de los cielos no es cómodo de aceptar.

Es exigente: "el que quiera venir en pos de mí, niéguese a sí mismo y tome su cruz, y sígáme" (Mateo 16, 24). "Nadie puede servir a dos señores, pues, o bien aborreciendo al uno, amará al otro, o bien, adorriendo al uno, menospreciará al otro. No podréis servir a Dios y a las riquezas" (Mateo 6, 24). "Entrad por la puerta estrecha, porque ancha es la puerta y espaciosa la senda que lleva a la perdición, y son muchos los que por ella entran. ¡Qué estrecha es la puerta y qué angosta la senda que lleva a la vida y cuán pocos los que dan con ella!" (Mateo 7, 13-14). Pero para aquellos que descubren el Reino de los cielos esta exigencia se convierte en gozo y alegría: "Es semejante el Reino de los cielos a un tesoro escondido en un campo, que quien lo encuentra lo oculta y, lleno de alegría, va, vende cuanto tiene y compra aquél campo. Es también semejante el Reino de los cielos a un mercader que busca preciosas perlas, y hallando una de gran precio, va, vende todo cuanto tiene y la compra" (Mateo 13, 44-46).

G
LAS
TINIEBLAS
TRATAN
DE

La liturgia de este domingo nos invita a contemplar y meditar sobre el mensaje de Cristo y su misión en esta tierra.

Es exigente: "el que quiera venir en pos de mí, niéguese a sí mismo y tome su cruz, y sígáme" (Mateo 16, 24). "Nadie puede servir a dos señores, pues,

o bien aborreciendo al uno, amará al otro, o bien, adorriendo al uno, menospreciará al otro. No podréis servir a Dios y a las riquezas" (Mateo 6, 24). "Entrad por la puerta estrecha, porque ancha es la puerta y espaciosa la senda que lleva a la perdición, y son muchos los que por ella entran. ¡Qué estrecha es la puerta y qué angosta la senda que lleva a la vida y cuán pocos los que dan con ella!" (Mateo 7, 13-14). Pero para aquellos que descubren el Reino de los cielos esta exigencia se convierte en gozo y alegría: "Es semejante el Reino de los cielos a un tesoro escondido en un campo, que quien lo encuentra lo oculta y, lleno de alegría, va, vende cuanto tiene y compra aquél campo. Es también semejante el Reino de los cielos a un mercader que busca preciosas perlas, y hallando una de gran precio, va, vende todo cuanto tiene y la compra" (Mateo 13, 44-46).



28230 Las Rozas (Madrid)

Tlfno.: 91 637 75 84

www.archimadrid.es/sanmiguelrozas

Párroco: D. Jesús González Alemany

Castignani y D. Ramón Díaz Guardamino;

Diácono: D. Jesús Lorenzo Herráiz.

A. O.

